



SSC

## Síntesis de medios

17 de octubre de 2024

### Primeras Planas

Le da EU 38 años; acusa doble vida  
Impugnan elección de jueces; prevén un caos  
Sentencia histórica contra García Luna  
EU compara a García Luna con El Chapo y le pone 38 años de cárcel  
Dan a García Luna 38 años de cárcel; es como El Chapo: juez  
EU condena a García Luna a 38 años de prisión por narco  
Dan 38 años de prisión a García Luna  
Agua sucia  
¡A levantar la cabeza!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Cumplen dos órdenes de arresto contra El Chori

La SSC cumplió con dos órdenes de aprehensión en contra de Eduardo Ramírez Tiburcio, alias El Chori, líder de La Unión Tepito, y su pareja sentimental, ambos detenidos en marzo de este año. El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, dio a conocer esta información en la que precisó que las órdenes cumplimentadas corresponden a los delitos de asociación delictuosa y operaciones con recursos de procedencia ilícita. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#)

#### De Venezuela y Colombia encabezan detenciones

Del 9 de septiembre de 2023 al 25 de agosto pasado, la SSC de la CDMX detuvo a 318 personas de origen extranjero por la comisión de distintos delitos, entre ellos, robo, narcomenudeo y homicidio. Frente a esos datos, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, pidió no estigmatizar a los extranjeros: "Una cosa que siempre he pedido que se tenga mucho cuidado es en estigmatizar a comunidades de personas en situación de movilidad o visitantes de la CDMX, creo que no es, incluso técnicamente, adecuado o metodológicamente adecuado verlo de esa forma". [Excélsior](#)

#### 'Conviene adecuar estrategia de seguridad y hacerla más táctica'

Tanto a nivel local, como federal, la lógica de "abrazos, no balazos" quedó rebasada, por lo que es necesario implementar una nueva estrategia para combatir el crimen que atienda el origen de los problemas de la delincuencia y la desigualdad, aseguró Humberto Morgan, vicepresidente del Observatorio de Seguridad Ciudadana. El funcionario apuntó que "el reto para la jefa de Gobierno y el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, es la conformación de un equipo que supere las actividades que realizó Omar García Harfuch, que integró un equipo en términos de inteligencia, de policía de proximidad con un toque ciudadano". [24 Horas](#)

#### Emite la Policía Cibernética alerta contra estafadores

Los comerciantes se han convertido en un blanco atractivo para defraudadores financieros, pues cada día evolucionan más con las nuevas tecnologías para engañar a los propietarios de negocios y vaciar sus cuentas bancarias. La **Unidad de la Policía Cibernética de la SSC** lanzó una alerta y emitió recomendaciones con el fin de evitar que los comerciantes caigan en estafas. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)



SSC

## Síntesis de medios

17 de octubre de 2024

### **Retiran abandonados**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** retiró 13 vehículos abandonados en calles y avenidas de la alcaldía Coyoacán. La dependencia realizó la acción a través de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, como parte del programa de chatarrización. Los hechos se registraron en las colonias Ejidos de Santa Úrsula, Santa Úrsula y Vergel Coyoacán. [Reforma](#)

### **Rescatan a hombre que cayó a canal, en la GAM**

Un descuido casi le cuesta la vida a un sujeto que cayó a un canal de aguas negras, ubicado en calles Río de los Remedios y Acueducto, colonia La Laguna Ticomán, de la alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron **elementos de la SSC** y paramédicos para auxiliarlo. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Salvan a mujer que intentaba suicidarse**

Personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** auxilió a una mujer que pretendía atentar contra su integridad física, al intentar saltar de un puente vehicular ubicado en Río de la Piedad, de la colonia La Cruz Coyuya, alcaldía Iztacalco. Luego de unos minutos, al sitio arribó una mujer que pidió hacerse cargo de su resguardo. [Basta](#)

### **Atoran a cuatro con artefactos explosivos**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro hombres, entre ellos un menor de edad, en posesión de varios artefactos explosivos, en la alcaldía Xochimilco. Los operadores del C2 Oriente informaron a los oficiales de un reporte de detonaciones en la carretera Camino Viejo a Santiago y la calle Camino a San Pablo, de la colonia La Noria, por lo que se aproximaron al lugar. [Basta](#)

### **Fallece al caer de 10 metros de altura de puente**

Un hombre murió al caer presuntamente de un puente de aproximadamente 10 metros de altura ubicado al interior del Tren Suburbano Fortuna, en la estación Industrial Vallejo, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#)

### **Cae hijo de El Bebote por extorsionar a dueños de bares**

Elementos de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Ángel Orozco Pérez, hijo de "El Bebote", señalado de cometer extorsiones a bares y empresarios, y por delitos contra la salud, y a otros dos sujetos en posesión de diversas dosis de aparente droga sobre avenida H. Congreso de la Unión, en la colonia Álvaro Obregón, alcaldía Venustiano Carranza. [El Universal](#)

### **Cae un implicado en crimen de encobijado**

Tras un seguimiento virtual a través de las cámaras del C2 Norte, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron al presunto responsable del asesinato de un hombre, cuyos restos fueron abandonados sobre avenida León de los Aldama, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Plancha y mata a motociclista**

Un conductor atropelló a un biker, que no quiso cederle el paso, lo que provocó una tragedia, en los carriles centrales del Periférico, entre la Calle 22 y la avenida San Antonio, colonia San Pedro de Los Pinos, alcaldía Benito Juárez. Los **oficiales de la SSC** acudieron al lugar y tras reportar la muerte del motociclista detuvieron al probable responsable. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



SSC

## **CDMX necesita empleos y seguridad: PAN**

Frente a los desafíos que enfrenta la CDMX por violencia, extorsiones y deficiencias en los servicios públicos, la diputada del PAN, Claudia Pérez Romero, expresó su confianza en que el gobierno central cumplirá con las obras de infraestructura previstas para atraer más turismo y aumentar la inversión a corto plazo. Además, subrayó que la obra pública es esencial para atraer turismo, tanto nacional como internacional, y reforzar la **seguridad ciudadana**. [Basta](#)

## **Columna Bajo Reserva: Jalón de orejas a Cravioto por portazo a Palacio Nacional**

A quien no le fue bien nada bien ayer por la mañana fue a César Cravioto, secretario de Gobierno de la CDMX, quien fue llamado a Palacio Nacional para reunirse con Carlos Augusto Morales, secretario particular de la presidenta Claudia Sheinbaum. ¿El motivo? Que no desplegó a **policías de la CDMX** para impedir el intento de portazo de trabajadores del PJ a Palacio Nacional el martes, cuando adentro se llevaba a cabo el encuentro de la mandataria con 240 dirigentes de empresas de México y Estados Unidos. [El Universal](#)

## **Columna Sacapuntas: Delfina Gómez analiza crear Policía Metropolitana**

Una **Policía Metropolitana** pretenden crear los gobernadores del centro del país. Clara Brugada, de la CDMX; Delfina Gómez, del Edomex; Julio Menchaca; de Hidalgo, y Alejandro Armenta, de Puebla, analizan esa posibilidad y, de hecho, lo comentaron en la reunión conjunta que sostuvieron ayer con la presidenta Claudia Sheinbaum. [El Heraldo de México](#)

## **Policiaco**

### **Hallan cuerpo de una adulta mayor en La Portales**

El cadáver de una mujer de la tercera edad y en aparente estado de descomposición fue localizado en un departamento ubicado en calle Canarias, de la colonia Portales, alcaldía Benito Juárez. Bomberos y **policías** acudieron al sitio tras un reporte por una presunta fuga de gas, ahí fue donde encontraron a la mujer sin vida. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Ejecutado a balazos conductor de BMW**

Un hombre fue asesinado a balazos cuando circulaba en su automóvil sobre avenida Canal Nacional, en la colonia Tula, alcaldía Iztapalapa, provocando que chocara contra un taxi que intentaba cargar gasolina. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. Extraoficialmente se dijo que la víctima pertenecía al Sindicato Libertad, grupo dedicado a las extorsiones; los responsables escaparon del lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Toma el descanso eterno**

Durante sus vacaciones, un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Castillo-Polanco, perdió la vida al sufrir un accidente vial cuando circulaba a bordo de su motocicleta sobre avenida Morelos, en el Pueblo de San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta. Al lugar acudieron elementos policiacos, quienes lo identificaron y resguardaron la zona. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Choque de frente deja 2 lesionados**

Se registró un accidente entre dos coches, donde un conductor se pasó el alto de un semáforo sobre avenida Chapultepec y calle Enrico Martínez, provocando el siniestro. Un señor quedó con un golpe en la cabeza y, otro con heridas en los brazos y la cara, por lo que fueron atendidos por paramédicos. [Basta](#)



SSC

## Síntesis de medios

17 de octubre de 2024

### Sistema Penitenciario

#### Crearán muebles

Internas del **Penal Femenil de Santa Martha** tomaron el taller Fabricación de Muebles en Melamina, impartido en convenio con una empresa, para tener una opción laboral. [Reforma](#)

### Justicia

#### Dan prisión a mamá del niño Cruz

Por el delito de homicidio cometido en contra del niño Cruz, Berenice "N", su mamá, fue vinculada a proceso. Durante la audiencia inicial, con los datos de prueba presentados por el agente del MP de la FGJ capitalina, el juez calificó de legal la detención de la mujer, llevada a cabo por elementos de la PDI. El juzgador le impuso la medida cautelar de prisión preventiva y fijó tres meses de plazo para el cierre de la investigación complementaria. [Excélsior](#)

#### Intenta quemar viva a su novia

Tras una pelea por celos, "El Jordan" roció con activo a su pareja y le prendió fuego en la alcaldía Xochimilco. La joven sobrevivió pero quedó con heridas permanentes, de tal manera que agentes de la PDI lo detuvieron. [Basta](#)

### Imagen Destacada

**REFORMA**

**RESCATE  
EN EL RÍO**

